# My City Kawaguc



# 1/22<sub>金</sub>

# 川口市体育三賞授与式

リリアで開催。本市スポーツの普 及・振興に貢献されたかたや、輝 かしい成績を収めたかたがたに 川口市体育賞が贈られました。



# 川口市体育賞

森本 宗介(陸上)

岩崎 千春(バドミントン)

第38回大野元美記念体育賞 該当者なし 第57回押田記念体育賞 該当者なし

# 2/3<sub>(k)</sub>

# ありがとうございます! 広報かわぐち令和2年7月号表紙が「1席」獲得!!

「令和3年全国広報コンクール」埼玉県推薦作品の審査の結果、広報かわぐち 7月号の表紙が一枚写真部門で「特選」に続く「1席」の評価をいただきました。 皆さんが手に取りたくなる広報紙を目指し、これからも広報課職員一同努力し てまいります。























# 

# みんなでつくる 川園の元気

vol.74

大地震に加え、巨大津波と原発事故という未 曽有の複合災害となった東日本大震災の発生か ら、10年を迎えます。私はこれまで、大きな 被害を受けた岩手県の大槌町や岩泉町へ幾度と なく赴き、鎮魂の祈りをささげてまいりました が、今ここで、あらためて犠牲になられたかた がたに、深く哀悼の意を表しますとともに、今 なお復興の途上にあり、多くの困難に向き合う 被災地のかたがたに、心よりお見舞いを申し上 げます。

本市では、この例を見ない大災害を教訓とし て、今後高い確率で発生するといわれている首 都直下地震などに備え、被害想定や災害対応体 制を見直し、川口市地域防災計画を改訂したほ か、特別高度救助隊の立ち上げ、全ての小中学 校施設の耐震化、また備蓄品の拡充や、マンホ ールトイレ、防災井戸などの衛生環境の整備な ど、防災機能の強化に努めてまいりました。

これからも市民の皆さんの生命と財産を守る ため、行政としてすべきことはしっかり行って いきますが、それだけでは十分とは言えません。 いつ起こるかわからない災害に対しては、何よ り市民の皆さんが、そして地域が、相互に連 携・支援を強め、「自らの生命は自ら守る」、「自 分たちのまちは自分たちで守る」という視点に 立って、平時から備えることが一番重要だと私 は考えています。

地震によるけがの原因の多くが家具の転倒や 割れたガラスによるものです。自宅の家具の転 倒防止や窓ガラスなどの飛散防止対策はお済み ですか?阪神・淡路大震災では、倒壊した家屋 などから救出された人のうち約8割の人が家族 や近隣住民によって救出されたと言われていま す。近隣のかたがたと日頃から助け合う関係は 構築されているでしょうか?



本市には229の自 主防災組織が結成さ れ、相互に防災活動 にあたっています。 また、例年各地域で 防災訓練も行われて います。ぜひ積極的 に参加して、地域の 絆を深め、防災力を 高めていきましょう。

# 10 年 強

# 信



# 本市初!企業版ふるさと納税により 市へ1.000万円の寄附

川口信用金庫・青木信用金庫の推薦により、信金中央金庫か ら企業版ふるさと納税を活用した寄附をいただき、川口市表 彰規則に基づく表彰状を授与しました。



# 領家公民館・領家保育所 開所式

領家公民館と領家保育所が複合施設として開所。テープカット を行い、新たなスタートを祝いました。



# 川口市 公式アカウント



※きらり川口情報メールと同じ内容の受信も可能

# 市広報番組「ふれあい川口」

J:COM川口·戸田/J:COM埼玉東 3月1日~7日 (月~金曜日12:00~12:30、土・日曜日9:00~9:30) 市ホームページ 3月1日~

